



# Lectures à voix haute en maternelle et primaire

publié le 06/07/2023

## Descriptif :

Pour clôturer un travail de lecture expressive à voix haute, les élèves de 6e sont allés lire des histoires aux enfants des écoles maternelle et primaire de Matha.

L'objectif du travail de lecture expressive à voix haute était de partager le plaisir de lire avec les élèves de maternelle ou primaire. Les collégiens de 6e se sont pris au jeu, ont choisi parmi la sélection d'albums et contes proposés, l'histoire qu'ils voulaient lire soit seul, soit en binôme devant leur jeune public. Après un travail sur la l'intonation, le volume, les expressions du visage, la gestuelle, les 6e se sont rendus en cette 2ème moitié du mois de juin dans les écoles voisines. Consultez le portfolio ci-après pour voir les photos qui rendent compte de ces rencontres autour de la lecture.

## Portfolio

